

2024-05-14

Las promesas chilangas de vivienda

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hogaresnoticia.com.mx/?p=24756>

Los candidatos políticos a dirigir los destinos de la Ciudad de México hicieron propuestas que van desde realizar la inversión en vivienda más grande la historia en la capital, hasta crear modelos exclusivos de apoyo habitacional para jóvenes y mujeres, principalmente; plantearon programas de regularización, escrituración y certeza jurídica para viviendas; y en otros casos, hasta trabajar sin corrupción.

Saúl Galarza | Hogaresnoticia.com | 14/mayo/2024

Ciudad de México.- Vivienda y desarrollo urbano se convirtieron en eje de promesas y propuestas en el tercer y último debate chilango convocado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La candidata de la coalición Morena, Verde Ecologista y Partido del Trabajo, Clara Brugada; de la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada; y de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski plantearon cómo enfrentarían ambos temas desde un enfoque social-sustentable y con miras a frenar la expulsión de personas de la Ciudad de México.

Clara Brugada

La candidata dijo que buscaría crear el programa Vivienda para el Bienestar, como una manera de frenar la expulsión de personas de la CDMX; además, crearía un programa social en renta con posibilidad de compra para mujeres, jóvenes y adultos mayores.

Asimismo, ampliaría el programa de mejoramiento de vivienda y atención de vivienda en riesgo estructural, a la par que impulsaría un gran programa de regularización, escrituración y certeza jurídica para las viviendas.

Clara Brugada expuso que garantizaría que se realice una consulta para tener un plan de desarrollo y un programa general de ordenamiento territorial.

Santiago Taboada

El aspirante a dirigir los destinos de la Ciudad de México propuso una oferta de vivienda suficiente, que genere oportunidades de inversión para todos y con visión a crear una ciudad con futuro

También se comprometió a tener un plan general de desarrollo y un programa general de ordenamiento territorial con una consulta amplia, "sin simulaciones a los habitantes de los pueblos y barrios originarios". Buscaría impulsar un plan de desarrollo equilibrado, sustentable, con enfoque social y acceso a espacios públicos dignos.

Aseveró que crearía un ecosistema de emprendimiento e innovación y más ingresos para la ciudad para poder financiar la vivienda social.

En sus propuestas dijo que crearía el fideicomiso de la vivienda en renta y venta para mujeres y para jóvenes, al tiempo que implementaría el programa de regularización de la tierra en colonias y barrios populares.

Santiago Taboada habló de la importancia de crear el programa Tu primera vivienda, un modelo exclusivamente

para personas jóvenes y de realizar la inversión en vivienda más grande la historia en la capital.

Salomón Chertorivski

Se comprometió a construir 40,000 viviendas cada año con transparencia, sin corrupción y con servicios.

Aquí habló de reducir y facilitar los trámites y permisos para la construcción.

En cuanto a los jóvenes explicó que crearía un programa para que el gobierno se convierta en un aval solidario.

Dijo que trabajaría en el programa general de ordenamiento territorial, en un año, así como a impulsar un amplio plan de vivienda para todos, sin corrupción y con servicios cercanos al metro de la Ciudad de México.

Salomón Chertorivski promovería la construcción de vivienda vertical en colonias que estén cerca del transporte público y de los centros de trabajo y generaría incentivos para la construcción de vivienda social y sustentable.

Plateó transformar calzada de Tlalpan en una zona de vivienda vertical, con una ciclovía, árboles y banquetas para transitar.

Quieres estar bien enterado, dale ME GUSTA a nuestra página de Facebook